

# JOURNALIST

## Haol M. Sirodj ke-28 dan Milad ke-90 Ponpes Al-Quran Cijantung

Ciamis - [CIAMIS.JOURNALIST.CO.ID](http://CIAMIS.JOURNALIST.CO.ID)

Jan 25, 2025 - 18:39



\*Ciamis\* – Kapolres Ciamis Polda Jabar, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., menghadiri acara Haol M. Sirodj yang ke-28 sekaligus peringatan Milad Pondok Pesantren Al-Quran Cijantung yang ke-90. Acara berlangsung khidmat di Pondok Pesantren Cijantung, Kecamatan Cijeungjing, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Sabtu (25/1/2025).

Dalam sambutannya, AKBP Akmal menyampaikan apresiasi kepada Pondok Pesantren Al-Quran Cijantung atas kontribusinya selama 90 tahun dalam mendidik generasi muda yang berakhlak dan berilmu. "Ponpes Cijantung telah menjadi salah satu pilar penting dalam menjaga moralitas dan keimanan masyarakat, khususnya di wilayah Ciamis," ujarnya.

Acara yang juga dihadiri oleh sejumlah ulama, tokoh masyarakat, dan pejabat daerah ini diawali dengan pembacaan ayat suci Al-Quran, zikir bersama, dan ceramah agama. Momen tersebut menjadi ajang refleksi atas perjuangan almarhum M. Sirodj yang telah meletakkan dasar kuat bagi pendidikan berbasis nilai-nilai Islam di pesantren ini.

Untuk memastikan kelancaran dan keamanan acara, Polres Ciamis Polda Jabar menyiagakan puluhan personel gabungan dari berbagai satuan, termasuk dukungan dari TNI dan instansi pemerintah daerah. Kabag Ops Polres Ciamis, Kopol Aep Saepudin, memimpin langsung apel pengamanan di lokasi acara. "Kami memastikan acara berlangsung aman, lancar, dan kondusif untuk kenyamanan semua yang hadir," katanya.

Kapolres Ciamis juga mengajak masyarakat untuk terus mendukung keberlanjutan pesantren dalam membina generasi muda. "Mari bersama-sama menjaga harmoni dan keberagaman, sehingga daerah kita tetap aman, tenteram, dan penuh berkah," tutupnya.

Acara ditutup dengan doa bersama untuk keberkahan Pondok Pesantren Al-Quran Cijantung serta keamanan wilayah Ciamis. Kehadiran Kapolres dan jajarannya dalam kegiatan ini menjadi wujud nyata komitmen Polri dalam menjalin sinergi dengan masyarakat.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,